
（ 感 想 ） 

〇要望は特にありません。1年間ありがとうございました。また来年度からもよろしくお願いします。 

〇毎日、子供達をのびのびと遊ばせて頂き、またお忙しい中いつも丁寧な対応をして頂き心から感謝しておりま

す。ありがとうございます。 

〇毎日楽しく登園させてもらっています。息子も保育園が大好きです。 

〇いつも子供たちをあたたかく見守ってくださりありがとうございます。 

〇親身になって保育してくださっているのが伝わって、嫌がることもなく毎日登園しているのでありがたいです。

アイスやかき氷なども遊びの中で作る経験をさせてもらえてうれしいです。 

〇いつも保育園に楽しそうに行っています。休みの日の朝になるといつも「今日、保育園？」と聞かれます。保

育園が楽しく、毎日行きたいのだと思います。先生方のおかげです。ありがとうございます。 

〇いつもありがとうございます。職員の皆さんが、いつも笑顔で子どもと接している姿をたくさん見られて、安

心してお願いしてます。今後ともよろしくお願いします。 

〇いつも子供と温かく関わってくださり、ありがとうございます。安心して預ける事ができます。これからも宜

しくお願い致します。 

〇毎日、安心して子供を送り出すことができ、心から感謝しています。子育ての心配や不安も最小限で今まで過

ごさせてもらえたのは、五智保育園の先生方、環境のおかげだと思っています。 

〇豊かな自然の中、たくさん遊ぶ事ができる五智保育園を選んでとても満足しています。先生方の子どもたち、

親に対する接し方はとても柔らかく、好感が持てます。あと1年間で子どもが卒園してしまうのが残念ですが、

今後ともよろしくお願いします。 

〇先生方はとてもあたたかく、卒園した子供にも優しく接していただけて嬉しいです。外遊びも毎日していて五

智保育園に入って本当に良かったです。 

 

 

 

（ 要 望 ） 

Q．未満児クラスのアイラップについてですが毎回新しいものではなく、自宅で準備する給食袋の中にエプロン

などと一緒に 1枚（再利用でも可）用意する感じでも良いのではないかと思いました。 

A． 職員と検討したいと思います。 

 

Q．その時の担任教員によってルールの厳しさに違いがあり、基準がよく分からない。いつもは言われない細か

い指摘を頂きます。（例：レース付きのパンツは NG、ポケット左右付きのズボンにする・・・）連絡用紙や進

級時に予め知らせておいていただければ事前準備もできます。どの教員の方を基準にすればいいのかと混乱す

るので、持ち物や服装のルールをリスト化してお知らせいただきたいです。 

A． 園としての大まかなルールは、入園時と進級時にお手紙でお知らせしているところです。細かい所について

は、成長の過程や運動量に応じて担任がその理由を説明してお願いすることはあります。今後とも保護者の

方が理解しやすい様にお知らせしたいと思います。 

 

Q．いつもありがとうございます。子どもが日々保育園で食べさせていただいている給食なのですが、 時よりど

のようなものか見せて頂ける時があります。もし可能であるならば、味付けがどのくらいの物になっているの

か試食させて頂ける機会があると嬉しいです。ぜひよろしくお願いいたします。 

A．ご意見を頂き、令和 7年度のすみれ組、さくら組親子レクの際に給食の試食を行う予定です。 

 



Q．運動会、年長さん以外も親子競技があったらいいなと思いました。遠足、違う場所にも行けたらうれしいで

す。 

A． 職員と検討したいと思います。 

 

Q．主に朝が多いのですが、登園すると入り口に母親たちが立ち話をしているのを見かけます。車を停める場所

も開かず遠くに停めたりしてます。何度かお便りを出して頂いていると思いますが、今一度お便りを出して

ほしいです。お手数をおかけしますが、よろしくお願いします。 

A．ご迷惑をおかけいたしまして申し訳ございませんでした。車の停車については、地域の方々との関係も考え、

園としても注意を払うところであります。立ち話等の姿が見られた場合、職員までお知らせください。その都

度、保育園から保護者の方々へお願いしたいと思います。 

 

Q．延長保育だと、なかなか担任の先生に会えず様子を聞いたり、相談事ができない。 

  お遊戯会などの衣装（色や柄など）や持ち物をもう少し詳しい表示があると助かる。 

  仕事の関係があるので、行事やイベントなどの日程を分かり次第教えてほしい。  

A． 子どもの様子が気になる時は、その都度面談も行いますのでお問い合わせください。 

衣装についても分からない場合は、玄関先の職員までお知らせください。担任に伝達いたします。 

行事やイベントの日程は、可能な限り早くお知らせしたいと思います。 

 

Q．運動会は、9月開催だと暑すぎます。 

A．会場手配の都合もあり、令和 7 年度は、月の最終週土曜日へ変更となりました。開催時期等、職員で検討し

たいと思います。 

 


